

Hebdo Tabarly n° 27



Madame, Monsieur, chers parents,
Très chers élèves,
Bonjour,

Nous sommes très honorés de recevoir à Essaouira, le chef papou, Mundiya Kepanga ainsi que Marc Dozier, le réalisateur du nouveau film «*Frères des arbres : le temps des solutions*» cette fin de semaine. Tous nos parents et élèves à partir du CE2 sont invités à participer à la projection de leur nouveau film ce samedi 15 avril à l'IFE de 16h30 à 18h30.
Cette projection sera suivie d'un temps d'échange avec le chef Mundiya Kepanga et le réalisateur Marc Dozier.

Les élèves de 4^{ème} et 3^{ème} ont organisé une nouvelle vente de gâteaux cette semaine ! Merci à nouveau à toutes nos familles qui ont participé généreusement à cette collecte de fonds.
La prochaine vente de gâteaux est programmée mardi prochain à la villa à partir de 16h30. L'ensemble de ces ventes ont déjà permis aux élèves de collecter **10 000 dhs**.

Pour collecter des fonds supplémentaires pour ce voyage scolaire, les collégiens souhaitent organiser une tombola avec un tirage au sort le 8 juin à l'école.

Pour cela, ils doivent collecter des lots neufs à mettre en jeu, tels que du matériel électronique, des vêtements neufs, des jeux, des bons d'activités, des chèques-cadeaux, des jouets, des lots d'aliments, des fournitures d'arts, des produits cosmétiques....

Si des familles souhaitent apporter leur contribution et proposer des lots, merci d'en informer les collégiens par mail : erictabarly8@gmail.com



Pour information, le second tour des élections législatives aura lieu ce dimanche 16 avril 2023 à l'école.
Le bureau de vote sera ouvert aux électeurs de 8h00 à 18h00.

Les fleurs des champs se sont invitées dans la classe des CP-CE1 ! Les élèves ont réalisé de belles productions à l'encre et à la gouache, ils ont pu aussi expérimenté la technique du tampon.



La classe des CP-CE1 a également accueilli Madame Marie Pieronne de l'association "Water Family" au sein de la classe. Les élèves ont été sensibilisé à la préservation de l'eau. L'intervenante a proposé différents ateliers sur le thème de l'eau qui ont fait réfléchir nos jeunes élèves à l'utilisation que nous faisons de l'eau au quotidien mais aussi celle de l'eau " virtuelle" que nous consommons de façon indirecte. Effectivement, cette eau " virtuelle" est utilisée pour fabriquer les objets destinés à la vente.



L'activité pédagogique en découverte du monde pour identifier ce qui est d'origine animale, végétale ou bien élaboré par les êtres vivants a permis un travail de coopération et de réflexion commune entre nos élèves de CP et de CE1.



A l'école maternelle, à l'occasion d'un nouveau « Quoi de Neuf », les élèves ont semé des graines de luzerne. Cette initiative de Yuna sera l'occasion de réaliser plusieurs séances sur le monde végétal en classe.



Les classes de PS-MS-GS et de CE2-CM1-CM2 ont réalisé des sculptures d'arbres à l'occasion de la venue du Chef Papou Mundiya Kepanga. Les élèves ont été sensibilisés à cette thématique des arbres menacés par la déforestation. « *Les élèves ont coopéré et sont comme toujours joyeux de travailler ensemble* » (Rania et Charlotte - CM2)



En continuité des campagnes de lutte contre le harcèlement, tous les élèves du collège ont réalisé des affiches de prévention. Les collégiens ont ensuite présenté ces affiches aux trois classes du primaire. Elles seront affichées au sein des locaux de l'école mais aussi dans les salles de classe à l'IFE. Merci aux collégiens pour cette nouvelle campagne de sensibilisation !



Au collège, afin d'honorer la visite du chef papou Mundiya Kepanga, les élèves de 4^{ème} et de 3^{ème} ont confectionné des masques et un tableau illustrant la rencontre entre cette culture de la Papouasie et les traditions gnaouas.

Cette semaine, Raphael et Mamoune, nos deux élèves de 5^{ème} ont proposé à leurs camarades d'en apprendre davantage sur l'histoire politique du Maroc. Merci pour ce partage de connaissances !



Les élèves de 3^{ème} se sont entraînés cette semaine pour leur soutenance orale dans les conditions de l'examen du DNB avec Monsieur Gouijjane et Madame Aarsalane, deux enseignants du GS OSUI Majorelle à Marrakech, dans les conditions de l'examen du DNB. Merci aux enseignants de Marrakech pour cette collaboration, importante pour la préparation de nos élèves aux épreuves du DNB !

Toute l'équipe pédagogique vous remercie pour votre attention. Nous vous souhaitons une agréable fin de semaine !

Marie-Christine MARCELINO
Directrice - Cheffe d'établissement